

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Volckmar Siegmund.

Siegmund, Volckmar

Halle (Saale), 02.12.1708

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209499](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209499)

170 Volckmar Siegmund, Natus
Anno 1681 die 4 Augusti, Patre Melchi-
ori Siegmundo vitam agrestem colente
Matre autem Margaretha Seifingin.
Hi peditecti parentes, à prima
etate usq. ad annum XVI,
fundamenta christianismi poni,
curaverunt. Postea autem Deo
duce ad Gymnasium, quod Gotha
floret, missus, ibiq. frequentans sub
Domino Rectore Vöxerodio, pro litera-
rum humanarum causa x annos
commoratus. Post hinc bona cum pace
dimissus, Fridericianam petiit. Ac de-
mum, and nimirum post Christen-
natum 1707 D. 3 Oct. paucor post
dies in numerum civium academi-
corum à Viro summe de venerando
D. Breithaupt tunc temporis
Rectore Magnif. receptus.

174 171.
Me autem destitutum omnibus
prosidis humanitate et benevolen-
tia Viri admodum venerandi re-
ceptus sum ad mensam quae ordi-
naria vocatur in Orphanotropho
et quidem mense Aprili anni 1708.

Pro his et aliis innumeris beneficiis
Deo Patri meo caelesti sit laus
et gloria in aeternum Amen.

Nutū altissimi Dei abire cogor
die 3 xbr 1708. May Deo meo
Optimo immortaliter ago gratias
pro omnibus beneficiis in me col-
latis.

Tab: in Museo d 2 xbr: 1708.